

Die letzte Woche der Riesen

Wochenrückblick vom 22.07 - 26.07.2024



Bald ist der Rausschmiss für die Riesen, die in die Schule gehen. Deshalb wurde ein letztes Mal zusammen überlegt und ein Text für das Jahrbuch formuliert.



In den Jahrbüchern werden geschehene Ereignisse dokumentiert. Hierbei werden Zusammenhänge und Abfolgen mittels Sprache hergestellt. Die Kinder lernen hier eine Geschichte oder ein Ereignis zusammenhängend erzählen zu können





In der letzten Woche, in der die Riesen so versammelt waren, gab es noch einige Spielvorschläge, die gerne umgesetzt wurden. Gemeinsam wurde noch mal gelacht und getobt!

Sprachlich wurde thematisiert, dass nun bald für einige eine neue spannende Zeit beginnt und wir hier zum Abschluss noch einmal die beliebtesten Spiele spielen.

In spielen werden Kompetenzen gestärkt die auch für den Übergang wichtig sind. (z.B. Kommunikationsfreude, Problemlösefertigkeiten)

